
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „malvan“ vom 8. Mai 2018, 13:35

Zitat von Argo 

4 Mios sind nicht sehr viel, aber immerhin, investiere klug und gut Bornemann

Ja, da haste recht 4 Mios sind wirklich nicht viel.

Gerade in der heutigen Zeit, wo ein Fussballer, der gerade mal seinen Schuh binden kann,
schon mehrere Mios kostet. 
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